

Die Rückkehr der Clans

Von GLaDo

Prolog: Prolog

Helles Mondlicht flutete über die flache Bergkuppe, während riesige steinerne Felsen empor in den Himmel ragten, an dem sich die ersten Sterne des Silbervlies zeigten. Die Blätter raschelten im leisen Wind der späten Blattgrüne während der Blattfall langsam anfing, seinen Griff nach dem Gebiet auszustrecken. Dunkle Gestalten schlichen im Licht des Vollmondes auf die Steinriesen wie sie diese Felsen nannten zu, während Augen aus Bernstein und anderen Farben aufblitzten und Krallen über die raue Oberfläche scharrten und sich die Gestalten welche sich als Katzen enttarnten auf die Mitte zu eilten, Begrüßungen zu riefen und mit einander redeten, ehe 4 Katzen in die Mitte auf einen umgestürzten Stein sprangen und ein Jaulen ertönte, welches die Gespräche beendete und alle Aufmerksamkeit der Katzen auf dem Felsen galt. Ein dunkelgrauer Kater mit schwarzen Streifen trat vor und meinte: „Dem Donnerclan geht es gut, die Beute läuft hervorragend und wir haben einen jungen Fuchs von unserer Territorium vertrieben. Ich bitte die anderen Clans, deshalb die Augen aufzuhalten.“ Die anderen drei nickten anerkennend und Federstern eine hellbraune Kätzin trat vor.

„Dem Schattenclan geht es auch gut, die Beute läuft und Leopardenklaue ist in die Kinderstube umgezogen.

Damit trat Federstern zurück und Mondstern wandte sich an die versammelten Katzen.

„Im Flussmondclan gibt es 3 neue Krieger Silberpfote, Eispfote und Wüstenpfote heißen nun Silberschnuppe, Eisbruch, Wüstenwind und auch Erdbeerpfote hat seinen vollen Clannamen erhalten. Er heißt nun Erdbeerschweif“, Mondstern wartete, während die versammelten Katzen und Kater die Namen der vier Katzen des Flussmondclan riefen. Die Anführerin des Flussmondclans nahm ihren Platz neben Federstern und Gewitterstern ein und überlies Wildstern dem Anführer, des Gezeitenclan das Sprechen. Doch dieser verkündete nur, das die Beute laufen würde und das Mondjunges den Clan in Aufruhe versetzt hat, in dem sie weg rannte, um den Wald zu erkunden, weswegen sie nun bis zu ihrem zwölften Mond in der Kinderstube bleiben müsse.“ Kurz darauf wurde die Versammlung beendet und die Katzen kehrten zurück in ihre Territorien.